
CDU Fraktion                                                                               Bremen, 26.04.2025
im Beirat Blumenthal

 

Sachstandanfrage zur Sitzung des Beirats am 12.05.2025

Haltestellenüberdachung an den Bushaltestellen   Wasserweg   erforderlich.

Auf den Antrag der CDU Fraktion vom 23.04.2023 *, erging der entsprechende Beschluss 
des  Beirats  vom  08.05.2023  an  die  „Senatorin  für  Klima,  Umwelt,  Mobilität  und 
Stadtentwicklung“, bzw. das „Amt für Straßen und Verkehr“. Unter Bezug auf die Antwort 
der „Die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung“ (SBMS) vom 02.05.2024 möge 
der Beirat folgende Sachstandanfrage an SBMS beschließen:

Welche Aussagen gibt es nach den, in dem Schreiben angedeuteten, noch zu führenden 
Gesprächen mit der Firma Ströer (Werbung) und dem Umweltbetrieb Bremen (UBB)? Denn 
bereits in dem Schreiben wurde auf Hemmnisse hingewiesen. So würde der Errichtung 
eines  Fahrgastunterstandes  in  Richtung  Neuenkirchen  (zeitweise  Endhaltestelle,  s.  u.), 
dem  ein  vorhandener  Werbeträger  „grundsätzlich“  entgegenstehen  und  in  Richtung 
Gröpelingen möglicherweise Wurzeln. Schon der Hinweis auf den Werbeträger stößt auf 
Unverständnis. Hier wird bei der Abwägung der Notwendigkeit ein Gegenstand dem Schutz 
der Kunden / Menschen gegen Witterung offensichtlich Vorrang gewährt. Dies ist für uns 
natürlich nicht akzeptabel. Gleiches gilt selbstredend auch für die Gegenrichtung. Auch hier 
muss der Mensch / Kunde Vorrang haben.   

Die Forderung auf Errichtung der Fahrgastunterstände bleibt selbstverständlich bestehen.

Holger Jahn und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal

* Auszug aus Antrag 
...“Bereits seit vielen Jahren werden Busse ab der Haltestelle „Wasserweg“, zu bestimmten 
Zeiten  (s.  Plan)  abgezogen.  Fahrgäste,  die  mit  der  Linie  90  weiter  in  Richtung 
Neuenkirchen  unterwegs  sind  müssen  aussteigen  und  auf  den  nächsten  Bus  warten. 
Dieser kommt dann ca. 15 Minuten später. Es gibt an dieser „Endhaltestelle“ weder eine 
Sitzgelegenheit noch eine Unterstellmöglichkeit. Diese Situation ist wenig kundenfreundlich 
und  gerade  für  ältere  Menschen  eine  Zumutung.  Wir  fordern  deshalb  die  sofortige 
Aufstellung  einer  Haltestellenüberdachung  mit  Sitzgelegenheit,  in  jede  Richtung. 
Aufstellflächen  sind,  nach  unserer  Inaugenscheinnahme  beidseitig  als  Grünflächen 
vorhanden.“ ... 


